



Kunterbunte Nachrichten aus der Roitzscher Villa

Da Pinguine nicht fliegen können, machten sie sich am 26.04. mit einem großen Reisebus auf zur Abschlussfahrt ins Schloss nach Köthen. Dort erlebten die Zuckertütenpinguine einen interessanten Tag mit viel Wissenswertem sowie Spiel und Spaß. Sie schlüpfen in verschiedene Rollen. Die Kinder waren mal Forscher, mal Archäologen, mal Schatzsucher und, und, und. Als alle Pinguine am späten Nachmittag wieder in der Kita landeten, ging es mit Kinderkino und Kinderdisco weiter bis zum Sonnenuntergang. Als es endlich dunkel war, machten alle Kinder als Taschenlampenfunkler den Park „unsicher“. Damit ging die tolle Abschlussfahrt zu Ende.



Bewegung, unser schönes Roitzsch kennenlernen und gemeinsam mit der Gruppe einen außergewöhnlichen Tag erleben. Das waren die Ziele unserer Kita – Wanderwoche vom 06.05. – 08.05.. Jede Gruppe suchte sich ein interessantes Ziel. So wanderten die Schäfchen zur Gartenanlage, die Jgel erkundeten die Roitzscher Grube, die Pinguine waren auf den Spuren des Strengbachs unterwegs, die Füchze entdeckten „Sehenswürdigkeiten“ von Roitzsch, die Äffchen und Koalas besichtigten das neue Kita - Gelände und die Häschen waren am Sportplatz.

Jede Gruppe stärkte sich unterwegs mit einem kleinen Picknick, sodass alle Kinder am Wandertag die vielen Schritte schafften.



Am 15.05. gingen die Zuckertütenpinguine erneut auf Reisen. Diesmal aber nicht mit dem Bus, sondern mit dem Zug. Für manche Kinder war es tatsächlich die erste Zugfahrt ihres Lebens. Aber natürlich war ja das Ziel der Reise der Höhepunkt. Es stand ein Besuch bei der Berufsfeuerwehr Dessau auf dem Programm. Das schnelle rote Auto mit den blauen Blinkelichtern kennen natürlich alle Kinder, aber einen Einblick in den Arbeitsalltag der Berufsfeuerwehr zu bekommen, das war sehr spannend. Feuerwehrauto, Rettungswagen, Rutschstange, Übungstrecken und, und, und konnten die Pinguine anschauen und sich hier und da auch ausprobieren. Das war ein Mega-Tag mit vielen interessanten Eindrücken. Vielen Dank an Ronny und Deborah Thomas die uns dies ermöglichten.



Am 16.05. stand schon wieder ein großer Bus zur Abfahrt vor unserer Kita bereit. Diesmal gingen die Igel und Füchse auf Reisen und folgten einer Einladung zur Zirkusvorstellung der Kita Borstel in Brehna. Die Kinder staunten im großen Zirkuszelt und waren mächtig beeindruckt.



An diesem Nachmittag fand im Garten unserer Villa ein Kaffeeklatsch für Eltern, Omas, Opas und.... statt.

Viele nahmen die Einladung an, nutzten bei leckerem Kaffee und Kuchen die Zeit für ein kleines Schwätzchen und so mancher nutzte die Gelegenheit sich die neuesten Kletterkunststücke der Kinder zeigen zu lassen oder endlich mal wieder im Sandkasten zu spielen. Die Kinder konnten sich einen schicken Sommerhut basteln und mit Glitzertattoos aufstylen.

So war dieser schöne Nachmittag viel zu schnell vorbei.



das Team der Villa Kunterbunt